

青森市薬剤師会 令和4年活動報告

広報・情報委員会 / 青森市薬剤師会
中堀一弥

みなさん こんにちは！
青森市薬剤師会の中堀と申します。

コロナの第7波がなかなか収まる心配がありません。
身近な方が感染したという経験をされたり、また自身も罹患されたという方も
いらっしゃるのではないのでしょうか？

青森市薬剤師会の取組としては、現在も行政等と連携しながらコロナ対応しております。

他地区と同じように青森県からの要請に基づき、8月より

①コロナの検査キットの無料配布事業への薬局の参加

②検査キットの販売・配布時間の延長

を会員薬局の協力のもと、実施しております。

また、地域外来（青森市夜間急病センターが、現在、発熱外来に特化）も連日
多くの方が受診され、7月16日～8月31日まで2名に増員しておりましたが、
予定就業時間を超えて勤務されている日も多い状況です。

わたしが勤務している薬局でも、検査キット無料配布事業に参加しております
が、毎日電話対応に追われております。

忙しい時は電話対応やキットの説明も大変ですが、地域住民に薬局が頼りにし
てもらえるという事はとても嬉しく、やりがいや充実感と共に日々過ごして
おります。

まだまだコロナの終わりはわかりませんが地域のために役に立てるよう、引き
続きできることをしていきたいと思っております。